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Abstract (en)
[origin: WO9112386A1] Modules for construction of modular buildings comprise a substantially rectangular box frame and are adapted to
interconnect with other modules located horizontally and/or vertically adjacent. The modules are prefabricated and assembled or interconnected on
site, prefabrication being assisted by an apparatus having rotatable clamping means for rotating the module frame during construction to provide a
desired working height.

Abstract (fr)
Modules destinés à la construction de bâtiments comprenant une structure en caisson essentiellement rectangulaire et adaptés pour être reliés à
d'autres modules adjacents positionnés horizontalement et/ou verticalement. Les modules sont préfabriqués et assemblés ou reliés entre eux sur le
chantier, la préfabrication étant assistée par un appareil possédant un moyen de serrage rotatif permettant la rotation de la structure de modules lors
de la construction afin d'obtenir la hauteur utile désirée.
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